

Involucran en drogas a coach del "Ostioneros"

Escrito por Muralsonorenses.com/agencias
Miércoles 10 de Diciembre de 2014 16:47

+ Laselle Taylor se dice inocente; ya lo despidió Monterrey GUAYMAS, Son., 10 de Diciembre de 2014.- Lewis La Selle Taylor está "fichado" por el Departamento del U.S. Marshals, de los Estados Unidos, que lo busca por presunta conspiración para traficar cocaína en un Distrito del Estado de Wisconsin.

La noticia fue un reguero de pólvora en el ambiente del baloncesto, donde el entrenador ha sobresalido al dirigir numerosos equipos y seleccionados mexicanos en los últimos 35 años. La noticia por lo pronto ha provocado su despido como coach del equipo Fuerza Regia, de Monterrey.

En redes sociales se divulga la imagen del también entrenador del "Ostioneros", equipo con el que el puerto de Guaymas toma parte en el Circuito de Basketbol del Pacífico (Cibacopa) en el basketbol de Verano y al que dos veces ha colocado en la antesala de campeón.

El portal del U.S. Marshals muestra una foto de Taylor y sus datos generales, señalando que nació en Casas Grandes, Chihuahua y describe el presunto delito.

En Monterrey, Sergio Ganem Velázquez, presidente del equipo de basketbol, anuncio la tarde de martes en un comunicado que el entrenador ha sido despedido "pero no por esa situación", la cual espera que esclarezca.

EL TEXTO ES EL SIGUIENTE:

"A través de este medio quiero aclarar puntualmente que la salida de Fuerza Regia del entrenador Lewis Laselle Taylor, misma que causó efecto al mediodía de hoy, se debe estrictamente a los motivos de salud y resultados del equipo de las últimas semanas, que ya manifestamos en la conferencia de prensa de esta tarde. Agradecemos todo el apoyo que el coach Taylor ha brindado al equipo, deseándole una pronta recuperación".

Taylor tiene 61 años. Jugó en el basketbol y desde hace 35 años es entrenador dirigiendo

Involucran en drogas a coach del "Ostioneros"

Escrito por Muralsonorenses.com/agencias
Miércoles 10 de Diciembre de 2014 16:47

equipos como Fuerza Regia, Correcaminos de Ciudad Victoria, Lobos Grises de Durango, Ostioneros de Guaymas y otros, incluso selecciones nacionales. Sufrió un accidente el pasado 26 de junio al montar a caballo en un paraje de Guaymas y los médicos diagnosticaron contusión cerebral y afectación en la sexta vertebra.

Entrevistado en Monterrey, negó ser culpable de delitos por lo cual lo requiere la justicia de Estados Unidos. Taylor recordó que hace 14 años le quisieron involucrar "en algún movimiento de otra gente" y en ese lapso ha dirigido equipos de la Liga Nacional de Basquetbol Profesional, Cibacopa o Liga del Pacífico y otros circuitos "y nunca me he escondido de nadie", y que la información de los lugares donde labora es pública.

Se enteró "hace poco" que era buscado por autoridades de Estados Unidos, por eso sus abogados tomaron el caso y trabajan en arreglarlo allá, "pero no era una cosa de que me anden busque y busque", explicó y dijo que pronto volverá a retomar su puesto, juegos "y todo".